ANO INFORMATIVO





Asume Claudia Sheinbaum como primera Presidenta de México



Claudia Sheinbaum recibió la Banda Presidencial y asumió como la primera Presidenta de México para el periodo 2024-2030.

Desde el Palacio Legislativo de San Lázaro, el Presidente saliente Andrés Manuel López Obrador hizo entrega de la Banda Presidencial a Ifigenia Martínez -presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados- quien posteriormente se la colocó a la Presidenta Sheinbaum.

Previo a recibir la Banda Presidencial, Sheinbaum rindió protesta para convertirse así en la Presidenta número 66 en la historia de nuestro País, convirtiéndose así en la primera mujer en ocupar el cargo en 200 años de República.

La Doctora Sheinbaum Pardo llegó a este día como la Mandataria mayor votada en la historia reciente, con más de 35 millones de sufragios en su favor, casi el 60 por ciento del total de la votación.

Tras dar su primera mensaje a la Nación, una comisión de legisladores acompañará a la Presidenta a la recepción del Congreso y se retirará del recinto en un vehículo que la llevará hasta Palacio Nacional, donde tomará protesta el Gabinete Legal y tendrá un almuerzo con invitados internacionales en el Salón Tesorería de Palacio Nacional.